
1. 財政について
　「沖縄振興一括交付金」（仮称）について

2. 国際交流事業について
　那覇市・福州市友好都市締結 30 周年記念事業について

3. 伝統文化行政について
　空手道会館（仮称）建設誘致について

1. 防災行政について
　那覇市総合防災訓練について

2. 防災街区整備事業について
　那覇市農連市場地区防災街区整備事業について

3. 戦後処理問題について

1. 国際交流事業について
　（1）那覇市・福州市友好都市締結 30 周年記念「友好の翼」事業について

　（2）「那覇・福州児童生徒交流祭」について

2. 保育行政について
　夜間保育の充実について

1. 災害、防災行政について

2. 観光行政について
　中国人観光客に対する数次査証（ビザ）について伺う。

3. 高齢者福祉行政について

1. 中核市移行における保健業務について

2. 民生委員・児童委員・福祉協力員について

3. 不発弾の探査、処理について
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保健業務の内容とどのような体制が必要となるか伺う。

民生委員・児童委員、福祉協力員の業務内容と定数及び不足数について伺う。

公共工事と民間工事における不発弾探査はどのようになっているか伺う。

地震・大津波対策について那覇市はどのような対応を行ったか伺う。

①中国人観光客に対する数次ビザとはどのようなものか伺う。
②県は観光需要対策などで約41億円の補正予算案を決定し、県議会６月定例会に提出する。その内、
中国人観光客誘致などのための観光宣伝誘致強化費約 19 億円が計上されている。那覇市としても
中国人観光客誘致活動に力を入れるべきであると思慮するが、翁長市長の見解を伺う。

養護老人ホームの需要動向はどうなっているか伺う。

①創設の趣旨ついて伺う。　
②交付金の対象範囲ついて伺う。
③交付額ついて伺う。
④事業実施計画ついて伺う。
⑤議会の役割ついて伺う。
⑥交付事務ついて伺う。
⑦市町村分の取り扱いついて伺う。
⑧従前の補助事業の取り扱いついて伺う。

①事業概要及び事業内容について伺う。
②参加団体について伺う。

沖縄空手の継承発展をさらに進めていくため、三大手、沖縄空手の発祥地として、本市に空手道会
館（仮称）建設誘致を図るべきと思慮するが、誘致について当局の見解と県における平成 23 年度「空
手道会館（仮称）整備調査事業」の事業目的及び概要について伺う。

東日本大震災後、これまでの防災訓練と今回の訓練の違いは何か伺う。

①事業計画の概要について伺う。
②事業スケジュール及び進捗状況について伺う。
③市場を含む商業店舗の進捗状況について伺う。

不発弾処理に係る避難費用及び民間工事における磁気探査費用全額国庫負担について伺う。

①福州市への訪問団派遣は今回で 8回目となるが、その成果と課題について、市長の見解を伺う
②福州市は 711 万人の人口を擁する大都市で、本県の約 5倍の人口規模であり、観光、経済交流
　の観点から大きな市場である。双方の交通の利便性を促進するため、飛行機のチャーター便導入等、
　交通アクセスの向上を図るべきと考えるが、見解を伺う。

①那覇市と福州市の人的交流を深めるため、未来を担う児童・生徒が那覇、福州両市を訪問する「那
　覇・福州児童生徒交流祭」が去る 12 月 6 日に開催された。将来の友好発展に大きく寄与する事
　業と思慮するが、その内容について伺う。
②将来において、更なる友好のかけ橋として「那覇・福州児童生徒交流祭」の規模拡大を図るべ　
きと思うが、見解を伺う。

夜間保育園の現状と課題について伺う。


